



Informe de crowdfunding:

“El volcán Santiaguito”

Quetzaltenango, Guatemala, C.A., julio de 2022

TÍTULO DEL INFORME

“El volcán Santiaguito”

En el año 1902 el Volcán Santa María vivió una fuerte erupción que desencadenó la formación del Santiaguito. Este volcán se encuentra a 12 kilómetros del centro de la ciudad de Quetzaltenango, en el suroeste de la república de Guatemala, y es uno de los volcanes más jóvenes de Guatemala.

Los volcanes siempre dan lecciones de persistencia y paciencia, porque subir no es sencillo. Se puede lograr en el primer intento, o puede haber meses de preparación, de cansancio físico y mental. Pero cuando se tiene la pasión, la motivación no permite desistir de su meta, así que lo continúa intentando hasta lograrlo.

Con esa misma persistencia finalizamos la primera formación a becadas y padres de familia, con el tema ‘Atoestima’, cuyo objetivo es ayudar a las niñas y jovencitas a identificar y potenciar su autoestima para vivir de una manera más integra y plena. El objetivo a lograr con los padres es aplicar acciones que, a través de la empatía, se acerquen a sus hijas, expresen halagos que construyan una personalidad segura y un vínculo de confianza entre padres e hijas.

Algunas veces el camino se complica, pero con el apoyo y amor de los padres de familia, el acompañamiento y perseverancia del equipo de Becas, las niñas y jovencitas ya no se dan por vencidas fácilmente; analizan opciones, buscan oportunidades y han aprendido a ser más agradecidas con las pequeñas cosas, además de reconocer los esfuerzos que ponen en práctica todos los días.

¡Gracias por creer en el potencial de las becadas, porque con tu aporte, estamos cada vez más cerca de cumplir sueños y metas!

